



## Exponen la grandeza de Guanajuato

Redacción • La Razón

**EL GOBERNADOR** Diego Sinhue Rodríguez Vallejo inauguró en la Cámara de Diputados la jornada de actividades denominada "Más Guanajuato en el Mundo, Más Mundo en Guanajuato", muestra que expone algunas de las riquezas que hacen grande a la entidad y las buenas prácticas que lo sitúan en el liderazgo de atracción de inversiones.

"En Guanajuato solo conocemos una manera de trabajar, y es con la participación ciudadana, porque es la única manera de darle continuidad a los planes a largo plazo", expresó.

El mandatario destacó que la entidad es un estado pujante y es el motor de México, de acuerdo a su posición económica y generación de empleos, donde se unen los puntos que crean un ecosistema idóneo para que quienes quieran invertir, a través del conocimiento, encuentren respuestas.

"Más Guanajuato del mundo y más mundo en Guanajuato" no son sólo frases, dijo, son políticas públicas que hacen un mejor estado, donde prevalecen

oportunidades de desarrollo educativo, profesional, de exportaciones, tecnológico e innovador.

El presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, Santiago Creel, dijo que Guanajuato es el estado de mayor edad, porque ahí se dio el Grito de Independencia y comenzó la historia de libertad.

Tras la inauguración, el gobernador y los legisladores hicieron un recorrido por la exposición de productos guanajuatenses, donde se presentó una degustación de gastronomía, de la industria vitivinícola y artesanías del estado.



**EL GOBERNADOR** (centro-der.) saluda al diputado Santiago Creel, ayer.